

Cuba aboga en la ONU por verdadera asociación mundial para el desarrollo



N. Unidas, 21 abr (RHC) Cuba defendió en la ONU una verdadera asociación mundial para el desarrollo, que permita traducir en resultados la Agenda 2030 para el progreso sostenible en el planeta.

La ministra cubana de Justicia, María Esther Reus, advirtió que el principal desafío será hacer realidad lo plasmado en un papel, y sin dejar a nadie atrás, y aseguró que se está aún muy lejos de contar con una verdadera asociación mundial para el desarrollo.

En su intervención en un foro de alto nivel sobre la implementación de la Agenda 2030, adoptada en septiembre del 2015, recordó la titular que dos mil 700 personas viven en la pobreza, la tasa global de mortalidad infantil en menores de cinco años sigue siendo varias veces la de los países desarrollados y la mortalidad materna en las regiones del Sur es 14 veces más alta que en el Norte.

De acuerdo con María Esther Reus, la falta de medios de aplicación adicionales, predecibles y suficientes puede dar al traste con la materialización de la ambiciosa plataforma, dirigida a erradicar la pobreza extrema y el hambre, garantizar el acceso universal a servicios básicos e impulsar el fin de las inequidades, en los próximos 15 años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91279-cuba-aboga-en-la-onu-por-verdadera-asociacion-mundial-para-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba